



## 1. Propuesta de Valor de EduKits

El equipo de EduKits está formado por un equipo comprometido con la educación, la sostenibilidad y la accesibilidad que aportan un conjunto único de habilidades para dar vida al proyecto. Nuestras cuatro componentes del grupo proporcionan diferentes habilidades, la primera de las miembros es la mente creativa detrás de las ideas frescas e innovadoras que hacen que nuestra propuesta sea atractiva y dinámica. Otra asegura que tomemos decisiones estratégicas con rapidez y precisión, adaptándonos a las necesidades de los clientes y del mercado. Una tercera con su capacidad organizativa y su compromiso garantiza que cada etapa del proyecto se desarrolle de manera eficiente. Y la última contribuye con una visión estructurada y realista que nos permite definir pasos concretos hacia el éxito.

EduKits responde a una problemática frecuente en los centros educativos y las familias: la falta de recursos económicos para adquirir materiales didácticos especializados que, en muchos casos, solo se usan de manera temporal. Esto no solo resulta costoso, sino que también fomenta un consumo innecesario y poco sostenible.

Nuestra solución consiste en un servicio de alquiler de materiales educativos personalizados. Este modelo permite a las escuelas y familias acceder temporalmente a una amplia gama de recursos sin necesidad de comprarlos, ofreciendo así una opción más económica y sostenible.

El valor que EduKits aporta se mide tanto en términos cuantitativos como cualitativos. Económicamente, nuestro servicio reduce los costos al eliminar la necesidad de comprar materiales, mientras que la flexibilidad de alquiler permite a los usuarios pagar únicamente por el tiempo que necesiten los recursos. Cualitativamente, promovemos un modelo sostenible al reutilizar materiales y facilitamos el acceso a herramientas educativas modernas y diversas, enriqueciendo la experiencia de aprendizaje.

La propuesta de EduKits se diferencia por su enfoque en la economía circular aplicada al ámbito educativo. Nuestro modelo no solo fomenta la sostenibilidad, sino que también ofrece kits personalizados según la edad y las necesidades temáticas de los usuarios. Esta flexibilidad permite a los centros y familias cambiar y adaptar los recursos fácilmente, sin incurrir en grandes inversiones.

El catálogo de EduKits, accesible en línea, incluye materiales didácticos organizados por niveles de desarrollo y temas educativos específicos. Cada kit está diseñado para abordar áreas clave del aprendizaje, como habilidades sensoriales, motricidad, lenguaje y desarrollo emocional. Inicialmente, implementaremos una página web funcional y realizaremos pruebas piloto en centros seleccionados. Esto nos permitirá ajustar y optimizar el servicio antes de expandirlo a más usuarios. También se establecerá un sistema logístico eficiente para la entrega y devolución de los kits.

Uno de los pilares fundamentales de EduKits es la creación de una comunidad en línea donde docentes, padres y cuidadores puedan compartir ideas, opiniones y sugerencias sobre el uso de los materiales. Esto fomenta una relación cercana con nuestros usuarios, haciéndolos partícipes activos del proyecto y de su mejora continua.

En cuanto a la colaboración con instituciones, estableceremos asociaciones con centros educativos, asociaciones de padres y empresas de juguetes. Estas colaboraciones no solo promoverán el uso de recursos sostenibles, sino que también ofrecerán descuentos y opciones personalizadas para aquellos





interesados en una relación a largo plazo con EduKits.

El impacto de nuestro proyecto será significativo. EduKits mejorará la calidad de la educación al proporcionar materiales accesibles y especializados que atienden las necesidades específicas de centros y familias. Esto aumentará la diversidad de métodos de enseñanza y enriquecerá las experiencias de aprendizaje en la primera infancia.

Además, nuestro modelo es sostenible tanto económica como medioambientalmente. Garantizamos ingresos recurrentes y una base de clientes estable gracias a nuestro sistema de alquiler. Al mismo tiempo, promovemos la reutilización de materiales, minimizando el consumo de recursos nuevos y reduciendo el impacto ecológico en el ámbito educativo.

En resumen, EduKits es un proyecto que combina innovación, sostenibilidad y accesibilidad para transformar el panorama educativo, marcando una diferencia real tanto en el aprendizaje como en el cuidado del medio ambiente.